

# *Le président de la Syrie visite un important village chrétien dans la province de Damas*

---



Damas, 21 avril (RHC-RT-DPA)- Le président de la Syrie , Bashar al-Assad, a visité le village chrétien de Malula, dans la province de Damas, récemment repris par les troupes de l'Armée.

En parcourant le monastère des Saints Serge et Bacchus, érigé au IV<sup>e</sup> siècle et sévèrement endommagé par les groupes extrémistes islamistes, il a déclaré que personne ne pourra effacer l'histoire syrienne, si grand soit le déferlement terroriste.

Depuis ce village, le seul à majorité chrétienne dans le monde, dans lequel on parle encore l'araméen, la langue de Jésus, le président Al Assad a exprimé ses désirs de paix , de sécurité et d'amour pour tous les Syriens.

D'autre part, quatre citoyens sont morts dont deux enfants et 11 autres ont été blessés lors d'une attaque des opposants armés contre Damas, la capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21041-le-president-de-la-syrie-visite-un-important-village-chretien-dans-la-province-de-damas>



**Radio Habana Cuba**